

# Les diplômés du lycée Blériot ont été mis à l'honneur

Au cours d'une soirée de gala, les bons résultats des élèves au CAP et au bac session 2022 ont été célébrés par l'équipe pédagogique de l'établissement. Le tout devant des familles honorées.



La remise des diplômes au lycée des métiers Louis-Blériot est un rappel de la valeur de l'éducation, de l'effort et de la détermination de chaque élève. /PHOTO D.P

**L**e lycée des métiers Louis-Blériot était récemment le théâtre d'une cérémonie mémorable, lors de laquelle les étudiants ont été honorés pour leurs réussites académiques. La salle polyvalente de l'établissement était en effet remplie d'étudiants, fiers diplômés, ainsi que de leurs familles, venus célébrer cette étape cruciale de leur parcours éducatif.

## La remise des diplômes du CAP et bac session 2022

La cérémonie de remise des diplômes, présidée par Fabrice Mach, proviseur du lycée, fut l'occasion de reconnaître les efforts acharnés et le dévouement des étudiants. Accompagné des enseignants, il a dirigé cet événement solennel qui a mis en avant le succès des étudiants dans divers domaines de formation.

Cette année, la cérémonie a honoré les lauréats en CAP et bac professionnel. Notamment ceux des CAP en électricité, chaudronnerie industrielle, accompagnant éducatif petite enfance, ainsi que des baccalauréats professionnels services à la personne, électricité, maintenance des équipements industriels, chaudronnerie industrielle, et installation des systèmes énergétiques et climatiques.

Les diplômes sont des jalons importants pour les étudiants, ouvrant la voie à de nombreuses opportunités professionnelles et éducatives. Les lauréats de ces diplômes sont maintenant prêts à embrasser l'avenir avec confiance, forts de leurs compétences et de leurs connaissances nouvellement acquises. Au cours de la cérémonie, les discours ont souligné "l'engagement des enseignants et du per-

“  
J'ai eu quelques moments de doutes, mais le soutien de ma famille m'a beaucoup aidée.”

CÉCILIA QUI A OBTENU LA MENTION TRÈS BIEN AU BAC

sonnel de l'établissement qui ont guidé et soutenu les étudiants tout au long de leur parcours afin de les préparer à un avenir prometteur dans des domaines professionnels variés". Ils ont également encouragé les diplômés à "poursuivre leurs rêves et à continuer à se former, tout en restant ouverts aux opportunités qui se présentent".

## Cécilia obtient la mention très bien

Le succès semble être une affaire de famille pour les Carboulet, avec Cécilia qui a décroché la mention très bien au baccalauréat Accompagnement, soins et services à la personne. Une réalisation exceptionnelle qui suit les traces de sa sœur aînée qui a réussi le même exploit l'année dernière. La pression était palpable pour Cécilia, sachant qu'elle marchait sur les traces brillantes de

sa sœur. La barre était placée très haut, mais elle a relevé le défi avec grâce et détermination, démontrant ainsi son engagement envers l'excellence. "J'avais adopté une stratégie de révision en recopiant plusieurs fois les cours chez moi. Je trouve que de cette façon, je retiens mieux. En raison de la réussite de ma sœur, je me suis mis très vite la pression. J'ai eu quelques moments de doutes mais le soutien de ma famille m'a beaucoup aidé. Je remercie également les professeurs du lycée qui ont joué un rôle important durant ces trois années." Cécilia poursuit son cursus de formation dans le domaine de la petite enfance pour ensuite intervenir dans les classes de maternelles.

D.P.